

**GRADUADOS EN
UNIVERSIDAD ORT URUGUAY**

El 20 de febrero tuvo lugar en la Universidad ORT Uruguay un acto de celebración por la graduación de los primeros Técnicos Biotecnólogos de nuestro país. Esta carrera cuenta con el apoyo de la Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII). Hizo uso de la palabra el Ministro de Educación y Cultura, Dr. Ricardo Ehrlich, el Presidente de la ANII y el LATU, Dr. Rodolfo Silveira y el Decano de la Facultad de Ingeniería, Ing. Mario Fernández. El Decano de Desarrollo Académico, Ing. Julio Fernández, y el Coordinador Académico de Biotecnología, Mag. Carlos Sanguinetti, hicieron entrega de reconocimientos a los primeros graduados. Ellos son: Gastón Barranquet, Diego Cazaban, Carolina Do Pazo, Giuliana Mastropietro, Natalia Puentes y Lucía Zeballos. Todos los expositores resaltaron la importancia del desarrollo de la biotecnología para el futuro de nuestro país, enfatizando la relevancia de formar profesionales capacitados en esta disciplina.

